

運動会前にコロナで1週間お休みしたので、少し心配でしたが、残り少ない日数で、ダンスもしっかり覚えて、とても上手にできていたので、よくがんばったなあと感動しました。みんなのダンス、太鼓を叩いている姿もかっこよくて、沖縄の曲もいい歌で、ステキでした!!

すごくじょうずでした。曲もかっこよく、おどりもかっこよく、ピッタリでした。しんけんな顔を見て、またお姉ちゃんらしく、お兄ちゃんらしくなったなあと思って見ていました。本当にすてきでした。

何日も前から楽しみにしていた運動会。朝からとても嬉しそうでした。開会式で入場してきた姿を見て「大きくなったなあ」ととても頼もしく成長を嬉しく感じました。80m走は楽しそうに走り、1番になって喜んでいる姿がかわいかったです。エイサーは真剣な表情でおどり、みんなの動きやパーランクの音もそろっていてかっこよかったです。1・2年と勝つことができず、悔しがっていましたが、今年は勝てて本当に嬉しそうで、こちらまで嬉しくなりました。

## 保護者の皆様より 運動会演技への

<ダイナミック琉球・太陽の子ども達>  
嬉しいメッセージを  
いただきました。

個人走は惜しい結果だったけど最後まで諦めずに走っていてカッコよかったよ!! ずっと家でもおどっていたダイナミック琉球もすごい迫力があって、一生懸命ダンスをしている姿に感動しました。👏何より、ずっとずっと楽しみにしていた運動会ができてよかったね! ままもぱぱも楽しかったです。ありがとう♡

こじん走では、さいごまであきらめずに走って2位になりましたね。よくがんばったね。ダイナミックリュウキウでは、おうちでもれんしゅうしていたので、ほんばんでもしっかり足をあげておどれていたし、みんなとも合わせておどっていてとてもかっこよかったよ。

低学年のころとは違い、沖縄民謡のエイサーを通して お兄さんとして、とても成長した姿が見て感じ取れ感動しました。頑張っけて毎日練習してきた事、仲間と共に一つになって作り上げられ、表現された姿に、力強い太鼓も加わり、本当に大変だったと思いますが、沢山の感動で心にとっても響きました。“よく頑張ったね”の気持ちでいっぱいです。

